
ХАНТЫ-МАНСИЙСК 
На Ваш исх.№07-08/18 от 16.01.2018 (наш вх.№15/18 от 17.01.2018) сообщаю, что 
проведение мероприятий различных форматов, а также курсов повышения 
квалификации в целях обсуждения важных и актуальных вопросов для 
представительных органов, несомненно, является полезным и целесообразным. В 
частности, было бы интересно обсудить вопросы привлечения населения к 
обсуждению проектов муниципальных правовых актов и организации 
эффективности публичных слушаний как одной из форм непосредственного 
осуществления населением местного самоуправления. 
 


